
 
 
 
 
Resoconto dell'incontro con L'ATER del 17/12/07 e del successivo incontro con i cittadini il 21/12/07 
 
 
Il 21 dicembre, poi, abbiamo incontrato i cittadini di Via G. Fara per fare il punto della situazione sul progetto 
di recupero ecologico e sulla possibilità di interventi a breve per la messa in sicurezza della parti pericolanti 
dei due stabili. Lunedì 17, avevamo avuto una riunione con il responsabile del progetto, architetto 
Mauro Masi, alla quale, per il Comitato di Quartiere, abbiamo partecipato io e Rossella: l'assemblea è 
servita per informare i residenti dei due stabili sugli esiti della riunione. In particolare quindi è stato ricordato 
che il 15 ottobre è scaduto il termine per la presentazione delle proposte come richesto dall'avviso indicativo 
e che un consorzio di sei imprese ha presentato una proposta progettuale. Si è pertanto entrati nella terza 
fase del procedimento di gara che dovrebbe portare all'aggiudicazione definitiva dell'appalto e poi all'inizio 
dei lavori (previsto per la primavera del 2008). In questa fase è possibile lavorare ancora al miglioramento 
del progetto e pertanto l'architetto Masi ha messo a disposizione due collaboratori (un architetto ed 
un'esperta di comunicazione) che sono venuti all'assemblea del 21 e che insieme con il Comitato di 
Quartiere, un giorno a settimana o ogni quindici giorni, saranno presenti presso il Centro Aurora per illustrare 
ai cittadini che lo richiederanno gli aspetti salienti del progetto che si sta definendo e raccoglieranno 
eventuali suggerimenti per un suo miglioramento. Infine è stata data la notizia relativa alla possibilità alla 
quale si sta lavorando in questi giorni, di uno stanziamento per interventi a brevissimo termine per la 
messa in sicurezza delle parti pericolanti degli stabili come richiesto dal Comitato di Quartiere. 
 
 
 
 
Roma, 22 dicembre 2007 
 
 
 
 
 
IL COMITATO DI QUARTIERE TORRINO DECIMA 
(sito web www.cdqtd.it; e-mail info@cdqtd.it) 


